

Quién pasaría a la historia venezolana siendo la primera mujer en convertirse en beata en este país, nació con el 25 de abril de 1875 y la bautizaron bajo el nombre de Laura Cardozo. Con tan sólo 17 años, ya contaba con vocación de servicio y atendía a enfermos de la Gripe Española en el Hospital San José.

En 1901, junto con quien fuese su mentor, el párroco Vicente López Aveledo, creó la Congregación Hermanas Agustinas. Dicha fundación tenía como principal objetivo, cuidado de niños y niñas huérfanos. Así mismo, esta congregación todavía existe y sigue colaborando con el correcto desarrollo de la niñez en la región.

Laura Cardozo falleció el 2 de abril de 1967. Gracias a que su labor social y su amor por el Señor fueron inmensos, en el año 1995 se la honró con la beatificación. La misma fue realizada por el Papa Juan Pablo II, quién se ocupó de situar a Laura Cardoza, ya conocida como la Madre María de San José, en un sitio único en la historia venezolana.

### EL BOTÁNICO HENRI PITTIER

El parque Henri Pittier.



El hombre que hizo que el Parque nacional llevase su nombre, arribó desde Suiza por primera vez en tierras venezolanas en el año 1913. Se estableció de modo definitivo en el país en el año 1919. Henri Pittier se encargó de realizar variados estudios acerca de las selvas nubladas que hallan en el estado y la región. Fue así que, a través de sus recomendaciones e indicaciones para la correcta preservación de este ecosistema, se creó el Parque Nacional Rancho Grande. Éste, con sus 107.800 hectáreas de superficie, fue el primer Parque nacional de Venezuela. Actualmente este parque es el mundialmente reconocido Parque nacional Henri Pittier. Su nombre fue modificado en 1953, haciendo honor al biólogo suizo y a toda su labor en pos de la conservación de los espacios vegetales.